



**CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE**

CÁMARA DE DIPUTADOS	
MESA DE MOVIMIENTO	
30 NOV 2022	
Recibido.....	08:27.....Hs.
Exp. N°.....	50181.....C.D.

LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA

DECLARA:

su beneplácito y felicitaciones a Milagro Morell Baudino, de la localidad de Tostado, departamento 9 de Julio de la provincia de Santa Fe e, por haber integrado el equipo de la selección Argentina U15 de Básquet y consagrarse campeona Sudamericana en el torneo disputado en el mes Noviembre del corriente año en la ciudad de Santiago de Chile.

Diputado Provincial
Gonzalez, Marcelo.

FUNDAMENTOS

Señor presidente:

Milagros Morell Baudino es una adolescente de 15 años, nacida y criada en la localidad de Tostado, ubicada en el norte de la provincia de Santa Fe.

La joven aprendió a caminar en un parquet de básquet y desde los 4 años forma parte de las categorías formativas del Club San Lorenzo de esta ciudad.

Es preciso mencionar que Milagros fue convocada a 3 (tres) pre-selecciones en el Cenard y en la 4ta citación, que fue realizada en la ciudad de Mendoza, el día 13 de Noviembre de este mismo año, ella quedó en la lista definitiva de las doce jugadoras.

Es un orgullo para la localidad de tostado, para el departamento 9 de Julio y principalmente para nuestra provincia de Santa Fe, que Milagros haya sido convocada por la Selección Argentina y haya podido participar de este importante torneo disputado en el vecino país de Chile. Sumado a esto,



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

es importante destacar el triunfo a nivel sudamericano, luego de vencer a Colombia por 66 a 61, donde la joven santafesina tuvo una excelente participación convirtiendo 12 puntos y capturando 14 rebotes.

El elenco nacional logró con mucha personalidad, buen juego y de manera invicta ser campeón. En la misma medida ésto abre una cuota de ilusión para lo que será el camino que comenzaron a recorrer, y que tiene continuación en el certamen al que lograron clasificar: el FIBA AMÉRICAS U16. El mismo se disputará el próximo año y les dará la posibilidad de clasificarse al próximo mundial.

Por lo expuesto anteriormente, pido a mis pares tengan a bien acompañar la presente declaración de beneplácito y felicitaciones a esta joven destacada deportista.

Diputado Provincial
Gonzalez, Marcelo.